
ATA DE REUNIÃ0 DA ASSEMBLEIA DE ELEIÇÃO/ESCOLHA DOS 

REPRESENTANTES DE DIRETORES DE ESCOLAS BÁSICA PÚBLICA 

PARA O CONSELIO MUNICIPAL CACS- FUNDEB. 

Aos doze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às 14:00hs no auditório 

Professora Maria Riva Araripe Andrade, na sede da Secretaria Municipal de Educação 

reuniram-se os diretores escolares das escolas municipais do municipio de Trindade - PE, a 

Secretária Municipal de Educação acompanhada pela sua Assessora Administrativa Nayaraa 

Suilane Gomes Peixoto para deliberarem e escolherem entre seus pares, os representantes 

para comporem o Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de 

Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 

Educação CACS- FUNDEB, de acordo com a Lei Municipal n° 1.032 de 31 de março de 

2021.A Secretária Municipal de Educação Maria Edilene Araújo dos Reis iniciouu 

agradecendo a presença de todos, ressaltando a importância desta representatividade e suas 

atribuiçðes junto ao conselho CACS -FUNDEB: supervisionar a realização do censo escolar 

e a elaboração da proposta orçamentaria anual do poder executivo Municipal, examinar os 

registros contábeis e demonstrativos gerenciais mensais, emitir parecer sobre as prestações 

de conta dos recursos do fundo, acompanhar a aplicação dos recursos federais como PNATE 

e do programa de Apoio aos sistemas de Ensino para atendimento à Educação de Jovens ee 

Adultos PEJA. Em seguida, a Secretária de Educação explanou que no seguimento de 

diretores das escolas municipais serão escolhidos dois profissionais: um titular e um 

suplente, solicitou que aqueles presentes que desejassem se candidatar erguessem suas mãos, 

sendo assim procedeu-se a escolha dos conselheiros para o CACS-FUNDEB 2023-2026. 

Após votação foram escolhidos a diretora Francineide Maria de Sousa portadora do CPF 

936.721.874-53 e RG 2663361993 SSP/CE como membro titular e Maria Aparecida de 

Carvalho portadora do CPF 03 1.977.494-56 e RG: 5732768 SDS/PE, como suplente. Na 

sequência, as representantes foram parabenizadas pela Secretária Municipal de Educação, 
informando também que seria formado um grupo de "Whatsapp" para esse novo mandato 

assim facilitando a comunicação entres os conselheiros. As conselheiras eleitas agradecem 

pela oportunidade. A senhora Maria Edilene, secretária de Educação, encerrou a reunião 

agradecendo a presença de todos. Nada mais havendo para tratar, a reunião foi encerrada e 

a presente Ata secretariada por mim, Nayara Suilane Gomes Peixoto, Assessora Técnica 

Administrativa da Secretaria de Educação, lavrei a presente ata que deverá ser lida e assinada 

por todos os presentes. 
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